

# **Portail de l'éducation de Historica Canada**

## **Le projet du cénotaphe**

Le projet du cénotaphe est une activité engageante qui offre aux étudiants l'opportunité de connaître des individus canadiens, ayant servi et potentiellement perdu la vie durant la guerre. Des enseignants et des étudiants de partout au pays ont entrepris ce projet, fondé en Ontario par un enseignant, Blake Seward. Ce document se veut un guide expliquant aux étudiants, étape par étape, comment compléter cette activité.